

## Berufs- und Bildungsmesse next-step 2023

Am 29. und 30. September 2023 öffneten die next-step Berufs- & Bildungstage in Schaan zum 9. Mal ihre Türen. Auf zirka 1.000m<sup>2</sup> präsentierten Aussteller aus Liechtenstein, der Schweiz und Österreich ein breit gefächertes Spektrum an Bildungs- und Berufswegen, das von der Berufslehre über die Berufsmaturitätsschulen und Mittelschulen bis hin zu höheren Berufsbildungsangeboten reichte. In den zwei informativen Tagen bekamen Schüler/innen, Lernende, sowie Eltern einen detaillierten Überblick über diverse Bildungswege, Berufe und deren Einzelheiten. Die Besucher/innen nutzten die Gelegenheit, um sich über zukünftige Karrierewege zu informieren, Netzwerke zu knüpfen und sich direkt mit Bildungsvertreter auszutauschen.

Für die Stiftung Erwachsenenbildung markierte das Event die dritte Teilnahme in Serie. Am Stand konnten viele spannende Gespräche geführt und zahlreiche Personen aus der Regierung begrüßt werden. Wir freuen uns bereits auf die nächste Ausgabe der next-step Berufs- & Bildungstage und sind gespannt auf die neuen Herausforderungen, die das kommende Jahr bereithalten wird.



Andrea Heutschi-Rhomberg, Stiftungsrat Vizepräsidentin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein (Mitte) mit Bettina Petzold-Mähr (links), Landtagsabgeordnete, und Nadine Vogelsang (rechts), Stv. Landtagsabgeordnete



Sabine Frei-Wille, Geschäftsführerin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein (rechts) und Daniel Seger (Mitte), Landtagsabgeordneter, mit seiner Begleitung



Sabine Frei-Wille, Geschäftsführerin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein (rechts) mit ihrer Tochter und Dominique Hasler (links), Ministerin für auswärtige Angelegenheiten, Bildung und Sport



Miriam Calörtscher, Präsidentin der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein und Peter Frick, Vorsteher von Mauren

